

COLOMBIA VIVIÓ SIN CONTRATIEMPOS SU FIESTA DE INDEPENDENCIA

-Con cero accidentes e incidentes transcurrió la conmemoración del 20 de Julio en Colombia.

-Los departamentos y ciudades capitales conectadas, a través de sus Consejos Departamentales y Municipales de Gestión del Riesgo de Desastres, NO presentaron novedades.



Bogotá, 20 de julio de 2018 (@UNGRD). La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres -UNGRD- entregó un balance positivo y sin novedades luego del seguimiento y monitoreo que adelantó durante todo el día, desde su Sala de Crisis Nacional, a los eventos programados en todo el territorio nacional en conmemoración del Día de la Independencia.

A la Sala de Crisis Nacional, que mantuvo conexión permanente con los Consejos Departamentales y Municipales del Gestión del Riesgo, asistieron todas las entidades operativas del Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres -SNGRD-, manteniendo un marco de institucionalidad y apoyo permanente al gobierno nacional.

En los territorios, dichas entidades del SNGRD se destacaron por la labor realizada, permitiendo una celebración con cero incidentes y accidentes, reduciendo así la vulnerabilidad de las comunidades.